

みんなとともに笑顔いっぱい — 創立百周年 その先の未来へ みんなとともにスマイルミッション —



みんなとともに



「第1回学校評価アンケート」の結果については、過日、文書でお伝えしました。今回とてもうれしかったのは、「保護者の方からの文章記述がたくさんあったこと」です。それだけ本校の教育活動に関心をもってくださっている証だと感じました。特に、励ましの声も多く、「子どもたちのためにがんばってこう」という気持ちが、ますます強くなりました。これからも応援をお願いします。



「東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会における 学校連携チケットの申込」への対応について

福島民報（9月21日）で記事になっていましたが、「東京五輪・パラリンピックオリンピックの競技観戦チケット」の申し込み案内が本校にもありました。

〈観戦チケットの内容〉

ソフトボール	8000枚（24000人分）	7/22～7/23
野球	1800枚	7/29
パラリンピック陸上	900枚	8/28～9/5

※ 学校単位で申し込み、教職員の引率を原則とする。
移動の交通手段は各学校で確保する。

「申し込むかどうか」「申し込むとすると何に申し込むか」「どの学年を対象とするか」を熟考し、校長として次のように決断しました。

【本校の対応】

「パラリンピック陸上」に申し込み、修学旅行の一環として観戦する。

「パラリンピック陸上」を選んだ理由

- ・ 国立競技場という素晴らしい施設で観戦することができる。
- ・ 障がいのある中で前向きに生きる姿に触れることができる。
- ・ 本校児童の関心の高い陸上競技に親しむことができる。

修学旅行の一環ですから、次年度の「6年生のみ」が対象となります。第1希望から第3希望までありますが、全て「パラリンピック陸上」で「日を変えて」申し込みました。

なお、申し込みをすればそのとおりになるということではなく、10月初旬の抽選結果報告を受けて、次の対応をするということになります。

保護者の皆様にも様々な考えがあることは思いますが、このような決断をしましたことにご理解をお願いいたします。

「選手壮行会」（9月25日） - 「市陸上競技大会」の日が近づいてきました-



10月2日（水）に「市小学校体育大会陸上競技大会」が信夫ヶ丘競技場で開催されます。

本校からは、30名の選手が出場します。

6年男子 8人 6年女子 10人
5年男子 7人 5年女子 5人

壮行会では、4年生代表のリードのもと、選手へのエールをおくりました。応援の声を力に変えて、実力どおりの、それ以上の力を出してほしいと思います。

「だいじょうぶ」を口癖にして、安心して競技に集中すれば、自ずと結果に表れるものと信じています。